

Die junge Wirtschaft bildet aus! Wirtschaftsjunoren starten kreisübergreifende Ausbildungsinitiative

Ausbildungsinteressierte mit Ausbildungsbetrieben von jungen UnternehmerInnen und Führungskräften zu vernetzen – das ist die Grundidee hinter der Ausbildungsinitiative. Die Ausbildungsinitiative der Wirtschaftsjunoren ist in 2022 durch die Initiative der Wirtschaftsjunoren Lübeck gestartet. Weitere Wirtschaftsjunoren rollen die Ausbildungsinitiative aktuell in ihren Kreisen aus, so dass Regionen von Schleswig-Holstein bis Bayern partizipieren. Die Mitgliedsunternehmen der Wirtschaftsjunoren können durch die neue Kampagne ihre spannenden Ausbildungsmöglichkeiten ihres jeweiligen Kreises herausstellen, vermarkten und SchülerInnen sowie alle Ausbildungsinteressierte zielgerichtet ansprechen.

„Mit der Ausbildungsinitiative wollen wir einen Beitrag leisten, um die Ausbildungs- bzw. Fachkräftelücke der Wirtschaft weiter zu schließen, indem wir SchülerInnen sowie anderen Interessierten attraktive Ausbildungsstellen aufzeigen. Uns ist es wichtig, Ausbildungsinteressierten berufliche Karriere in innovativen Unternehmen aufzuzeigen, ihnen einen niedrigschwiligen Kontakt zu unseren Mitgliedsbetrieben zu ermöglichen und sie bei ihrem Berufseinstieg zu unterstützen“, sagt Dr. Stephan Rohde (Kreissprecher des Wirtschaftsjunoren der IHK zu Lübeck e.V.).

Neben der Erfassung und regionalen Vermarktung der Ausbildungsmöglichkeiten der Mitgliedsbetriebe in den jeweiligen Kreisen (z. B. auf Jobmessen oder Berufsorientierungsveranstaltungen mit Schulen), ist es das Ziel eine bundesweite Plattform zu befüllen, die von den Wirtschaftsjunoren in Schweinfurt bereitgestellt wird: www.werde-ein-azubi.de

Die Wirtschaftsjunoren Lübeck präsentieren beispielsweise die Ausbildungsmöglichkeiten ihrer Mitgliedsbetriebe auf einem eigens eingerichteten Homepagebereich und im Rahmen einer passgenauen Social-Media-Kampagne. Die Resonanz der Mitgliedbetriebe sei von Beginn an positiv gewesen. Innerhalb von kürzester Zeit hätten sich rund 20 Betriebe aus Lübeck an der Ausbildungsinitiative beteiligt und weitere Kreise der Wirtschaftsjunoren Interesse bekundet. „Die Wirtschaftsjunoren sind ein starkes bundesweites Netzwerk. Daher haben wir uns entschlossen, die Ausbildungsinitiative auf weitere Kreise auszurollen. Auch die Wirtschaftsjunoren anderer Kreise können so direkt und effektiv ihre Betriebe bei der Gewinnung von Auszubildenden unterstützen und das in 2022, 2023, 2024...“, so Dr. Stephan Rohde (Kreissprecher der Wirtschaftsjunoren Lübeck).

Fragen zur Ausbildungsinitiative nehmen Frau Franziska Okunneck, Geschäftsführerin der Wirtschaftsjunoren Lübeck, und Kreissprecher Dr. Stephan Rohde unter projekte@wj-luebeck.de gern entgegen.

Die Wirtschaftsjunoren sind mit 10.000 Mitgliedern das größte Netzwerk junger Wirtschaft in Deutschland. Als junge Unternehmer und Führungskräfte unter 40 Jahre übernehmen sie mit wirtschaftspolitischen und gesellschaftlichen Engagement Verantwortung für die Zukunft und geben der jungen Wirtschaft eine Stimme.